

Canciller español visitará Ecuador y Cuba la semana próxima



Madrid, 6 may (EFE).- El ministro de Asuntos Exteriores español en funciones, José Manuel García-Margallo, viajará la próxima semana a Ecuador para visitar las zonas afectadas por el reciente terremoto y posteriormente se trasladará a Cuba.

García-Margallo se reunirá en Quito el próximo día 12 con su homólogo ecuatoriano, Guillaume Long, y al día siguiente, visitará Manta y Pedernales, dos de las zonas de Ecuador más afectadas por el seísmo que sacudió el 16 de abril al país.

Allí tendrá un encuentro con el ministro del Interior de Ecuador, José Serrano, y visitará las potabilizadoras y depósitos de agua en los campamentos y albergues para los damnificados.

En Pedernales visitará además el Comité nacional de Operaciones de Emergencia (COE) y mantendrá un encuentro con organizaciones no gubernamentales españolas para, a continuación, presentar las actuaciones de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (Aecid) en ese país.

García-Margallo viajará posteriormente a La Habana, en lo que será su segundo viaje a la isla como ministro de Asuntos Exteriores, después del que realizó en noviembre de 2014.

Tras la visita del ministro, se reunirán en La Habana los días 19 y 20 de mayo el Comité Bilateral Hispano-Cubano, dentro del proceso de reforzamiento de las relaciones empresariales tras los movimientos de apertura económica que está acometiendo el Gobierno de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92760-canciller-espanol-visitara-ecuador-y-cuba-la-semana-proxima>



Radio Habana Cuba